

Ressort: Finanzen

Aldi-Mitgründer Karl Albrecht ist tot

Mülheim an der Ruhr, 21.07.2014, 14:52 Uhr

GDN - Der Gründer der Discounter-Kette Aldi Süd, Karl Albrecht, ist tot. "Wir betrauern den Tod unseres Unternehmensgründers Karl Albrecht. Ihm verdanken wir den Aufbau und die Fortentwicklung unserer Unternehmensgruppe", teilte Aldi Süd am Montag mit.

Demnach verstarb der Aldi-Mitgründer bereits am vergangenen Mittwoch. Nähere Angaben zum Tod Albrechts, der im Jahr 1920 in Essen geboren wurde, machte das Unternehmen nicht. Das US-Magazin "Forbes" führte Albrecht im März 2014 auf dem ersten Platz der reichsten Deutschen. Das Gesamtvermögen von Karl Albrecht wurde zu diesem Zeitpunkt auf über 18 Milliarden Euro geschätzt. Der Bruder von Karl Albrecht und Gründer von Aldi Nord, Theo Albrecht, war vor vier Jahren gestorben. Die beiden Brüder lebten sehr zurückgezogen und galten als medienscheu.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-38092/aldi-mitgruender-karl-albrecht-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com